

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS. 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75

POUR L'ETRANGER. 12.15 6.10 3.05 1.05

Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS. 1 An 6 Mois 4 Mois 3 Mois \$ 3.00 \$ 1.50 \$ 1.00 \$ 0.75

POUR L'ETRANGER. 4.00 2.05 1.35 1.05

Les abonnements sont en 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 11 JUILLET 1913

86ème Année

LA GUERRE DES BALKANS

La Bulgarie veut la paix.
St. Pétersbourg, 10 juillet. — Selon une information reçue ici aujourd'hui, et qui semble venir de source autorisée, la Bulgarie s'en remettrait entièrement et sans réserve aucune aux bons offices de la Russie pour faire cesser les hostilités et empêcher de nouvelles effusions de sang.

La France intervient en faveur de la Bulgarie.

Vienne, 10 juillet. — La France a entrepris des négociations avec la Serbie et la Grèce en faveur de la Bulgarie pour connaître quels pourraient être les conditions de la paix. Le gouvernement français a avisé les Grecs et les Serbes qu'ils ne devaient pas demander trop parce que dans ce cas la Bulgarie préférerait courir les chances de la guerre.

Londres, 10 juillet. — Un correspondant du "Daily Telegraph" arrivé à Nigrita samedi matin décrit la ville comme un amoncellement fumant de ruines et confirme les informations racontant les tueries en masse et les incendies commis par les Bulgares en ville et dans les villages environnants. Il estime que 1,500 personnes ont été tuées de cette façon. Une dépêche de l'Iskup au "Daily Mail" dit: "Les officiers Serbes sont indignés des traitements infligés par les Bulgares aux Serbes qui sont tombés entre leurs mains; beaucoup de blessés furent achevés de sang froid tandis que d'autres étaient mutilés. Une photographie a été prise de deux soldats et ce moment à l'hôpital et à qui les Bulgares ont coupé le nez. "La crise présente est la plus grave qu'ait traversée la Bulgarie au point de vue de sa destinée depuis l'année 1885, époque à laquelle le roi Milan de Serbie lui déclara la guerre; alors la Bulgarie était sans armée sur la frontière turque."

Le correspondant du "Times" à Sofia qui écrit ce qui précède ajoute: "La Bulgarie est maintenant menacée de tous les côtés par des forces hostiles. Toutes les forces militaires qui jusqu'ici n'avaient pas été mises en activité ont été appelées sous les drapeaux et ont répondu promptement."

Le retraité des Bulgares continue.
Belgrade, 10 juillet. — Les troupes bulgares continuent à se retirer poursuivies de près par les Serbes, selon ce que nous apprend une information officielle reçue ici. Les Bulgares en retraite d'ici ont tenté d'occuper la ville de Radowitch qui constitue une position stratégique importante à quelques milles vers l'est de Istep. Mais ils en ont été chassés hier par la cavalerie serbe. Les Bulgares ont fuit précipitamment, abandonnant leurs morts, leurs blessés, jettant leurs fusils, les munitions et les vivres.

Une escadre grecque prend Kavala.
Athènes, 10 juillet. — Une escadre grecque a occupé aujourd'hui le port de mer de Kavala sur la mer Egée; jusqu'ici il était aux mains des Bulgares. La vallée de Strumitsa est aussi possession des troupes grecques.

NOMME RECEVEURS.
Le juge Foster, de la Cour de District des Etats-Unis, a nommé M. J. D. O'Keefe, de la Nouvelle-Orléans, et Frank Andrews, du Texas, receveurs de la compagnie de chemin de fer "New Orleans, Texas and Mexico."

MORT DE M. MCKENZIE.
Les employés du bureau de pe-seurs des Etats-Unis, à la Douane, sont très peints de la mort de leur confrère, William G. McKenzie, qui a succombé jeudi matin à une attaque du mal de Bright. M. McKenzie était âgé de 68 ans. Il était au service du gouvernement fédéral depuis 1901.

FRANCE

Jack Johnson en Europe.
Le Havre, 10 juillet. — Le boxeur nègre Jack Johnson, convaincu du crime de "traite des blanches" est arrivé ici aujourd'hui à bord du "Corinthian." Aussitôt débarqué, il a annoncé sa détermination de ne jamais retourner aux Etats-Unis. Il dit qu'à l'avenir il se fixera à Paris.

Washington, 10 juillet. — Le département de la justice, à l'annonce de l'intention de Johnson de se fixer en France, a dit que le gouvernement allait prendre les mesures nécessaires pour encaisser la caution de 30,000, déposée en attendant le jugement de son procès pour la traite des blanches.

ESPAGNE

Condamnation à mort d'un républicain.
Madrid, 10 juillet. — Rafael Sanchez Alhagro qui, le 13 avril dernier, essaya de tuer le roi Alphonse XIII dans la rue à Madrid, a été aujourd'hui condamné à mort. Allegro avait tiré trois coups de feu sur le roi; l'un d'eux avait seul atteint le cheval qu'il avait frappé au cou.

ALLEMAGNE

Abordage.
Kiel, 10 juillet. — Le "Cassandra," yacht américain en arrier, appartenant à George J. Wheelan, de New York, est entré en collision aujourd'hui avec le croiseur protégé allemand "Stettin." Les deux vaisseaux ont subi de fortes avaries; ils sont rentrés au port. Personne n'a été blessé.

JAPON

Décès du Comte Tadasu, homme d'état japonais.
Tokio, 10 juillet. — Le comte Tadasu Hayashi, un des plus grands hommes d'état japonais et qui fut l'instrument de l'alliance Anglo-Japonaise, est mort aujourd'hui après une opération chirurgicale rendue nécessaire par des blessures qu'il reçut dans un accident. Il fut un certain temps ministre des affaires étrangères; il avait été ministre en Chine et en Russie et ambassadeur à Londres. Il était âgé de 65 ans.

ROOSEVELT ET LE JAPON.

Tokio, 10 juillet. — L'agence de nouvelles Tai-Hei-Yo annonce aujourd'hui que le vicomte Kenjiro Kaneko a reçu une lettre du Col. Roosevelt, disant que l'opinion publique en Amérique, serait opposée à la naturalisation des Japonais, car cela provoquerait un mouvement similaire de la part des Chinois. M. Roosevelt, suivant cette agence de nouvelles, a promis d'employer tous ses efforts pour aider à résoudre le problème de la question des étrangers en Californie. Le vicomte Kaneko est un gradué en droit de l'université Harvard.

LA LIQUIDATION DE LA MAISON SMITH BROS. CO.

Voici quel est le bilan de la maison Smith Bros. Co., Ltd., tel qu'il a été communiqué à la presse. Actif \$1,450,901.55; passif \$2,260,001.51. Actif pour créanciers garantis, \$1,025,901.51; passif pour créanciers garantis, \$1,060,801.51. Actif pour créanciers non garantis, \$425,000; passif pour créanciers non garantis, \$1,200,000. Les rapporteurs estiment que les créanciers non garantis devront toucher 33 pour cent. **COUR CIVILE DE DISTRICT.** G. H. Thomas Company vs. M. W. Jay, compte de \$527.09. Emma M. Carpenter vs. Western Union Telegraph Company, dommages et intérêts de \$1,000.

MEXIQUE

Progrès des troupes du gouvernement.
Mexico, 10 juillet. — Les forces fédérales paraissent être plus maîtresses de la situation dans toutes les parties du Mexique qu'elles ne l'ont encore été depuis le mois de février dernier époque à laquelle Diaz et Huerta prirent le pouvoir. Le général Pedro Ojeda tient Guaymas en dépit de plus de deux semaines de durs combats contre des forces qui équivalent à près du double des siennes. Le général Pascual Orozco, Jr., qui se révolta contre Madero est entre Torreón et Chihuahua avec 3,000 hommes chassant les rebelles devant lui et reconstruisant le "Chemin de fer national" en se dirigeant vers le nord. Les communications télégraphiques ont été restaurées à travers l'état de Chihuahua et ce n'est plus qu'une question de quelques semaines pour que le trafic puisse être repris sur le chemin de fer par Juarez. Deux mille hommes de troupes s'approchent de Guaymas et aussitôt leur arrivée, Ojeda prendra l'offensive contre Obregon et ses rebelles. Le gouvernement envoie des troupes à travers le nord du Mexique poussant devant eux les rebelles de Madero-Carranza. Ce dernier devra risquer une grande bataille ou franchir la frontière et entrer dans les Etats-Unis.

Défaite de la principale armée rebelle.
Le général Antonio Navarrete avec 2,000 hommes, plusieurs automobiles armées et vingt-quatre canons a défait Venustiano Carranza et son corps d'armée le plus important à Candela, Coahuila, prenant la ville et faisant 200 à 300 prisonniers. Les rebelles de Madero-Carranza avaient d'abord rapporté ce fait d'armes comme une victoire pour leur cause; mais, il est définitivement acquis que ce sont les troupes fédérales qui vainquirent.

Dans le sud, le général Robles dont le quartier général est à Cuernavaca, à seize milles de Mexico, a défait les Zapatistes récemment dans trois batailles successives, pratiquement, il les a chassés de l'état de Morelos. Des envoyés des frères Zapata sont venus traiter des conditions de la paix avec le ministre de la guerre. Ces conditions comprendraient l'incorporation dans l'armée régulière de leurs 9,000 hommes à l'exception de ceux qui désirent retourner occuper leurs petites fermes dans le Morelos, Guerrero ou Puebla.

Changements diplomatiques.

On considère comme probable la nomination de l'ancien ministre des affaires étrangères De La Barra, comme ministre du Mexique à Paris ou à Washington. Mais il préfère les Etats-Unis. M. Frederico Gamboa un diplomate très populaire et très capable succédera à M. de La Barra comme ministre des affaires étrangères. Carlos Pereyra, sous-secrétaire aux affaires étrangères succéda à M. Frederico Gamboa comme ministre en Belgique. M. Pereyra sera chargé du ministère des affaires étrangères ad interim jusqu'au retour de M. Gamboa. Le successeur de M. Albert Robles Gil ministre du commerce n'est pas encore connu.

Victoires de Navarrete sa marche vers le Nord.

Lafedo, Tex., 10 juillet. — Le général Joaquin Tellez dément la nouvelle de la défaite des forces fédérales du général Navarrete par le général Venustiano Carranza. Au contraire, il assure que les rebelles ont été mis en déroute et que la ville de Candela, Coahuila, a été prise. Le général Tellez a télégraphié aujourd'hui de Huizachito, à 15 milles au sud de Laredo, au consul du Mexique à Laredo; cette dépêche dit: "Le général Navarrete a pris Candela et forcé les troupes de Carranza à la débandade; il a fait beaucoup de prisonniers et pris

AVIS.

Le Consul Général de France recevra la colonie française de 2 heures à 3 heures 1/2 de l'après-midi, le lundi 14 juillet, au Consulat, rue Bourbon, No. 522.

des chevaux et des approvisionnements. Les vaincus laisseront plus de 70 morts sur le champ de batailles. Navarrete a 20,000 hommes, vingt-quatre pièces de campagne, des automobiles armées; de ses forces rejoindront bientôt celles du général Tellez. On dit que le général Navarrete est près de Rodriguez, à 44 milles au sud de Laredo. Il attend que les communications par chemin de fer soient rétablies entre la frontière et la capitale, ce qui aura lieu la semaine prochaine.

Américain remis en liberté.

El Paso, Tex., 10 juillet. — Les autorités fédérales de Juarez ont remis en liberté mercredi, le jeune Allemand-Américain qui avait été arrêté il y a deux jours sous l'accusation d'espionnage. J. F. Münch, tel est son nom, est de Terre Haute, Ind.; il dit qu'il faisait une excursion à travers le Rio Grande près de la Station Union; ne sachant pas où il était, il s'assit pour se reposer. Des soldats mexicains l'arrêtèrent. Le général Pascual Orozco, Jr., précédemment chef de rebelles, maintenant commandant une expédition fédérale dans le Nord, a avisé un de ses amis de El Paso, de ce qu'il avait les 3,000 hommes qu'il commande il va de Torreón vers la frontière nord, reconstruisant le chemin de fer et qu'il pense être bientôt à Chihuahua. Le télégraphe a été rétabli à Chihuahua.

LES INCENDIES DE FORETS EN CALIFORNIE

San Francisco, 10 juillet. — Cinq soldats ont été tués et un demi douzaine de villages et hameaux étaient encore en danger aujourd'hui, à la suite de l'incendie qui a ravagé le mont Tamalpais pendant 3 jours. Ce matin les flammes se dirigeaient vers les plaines du nord, où se trouvent les célèbres vignobles; et dans la direction du sud elles menaçaient le parc national de Muir. Les communications avec les forêts de Muir où se trouvent les géants de la forêt, les sequoias gigantesques, n'étaient pas encore ouvertes ce matin. Un journaliste qui s'est rendu à pied sur les lieux du sinistre a rapporté la nouvelle que malgré la destruction de 16 maisons de campagne, en lisière de la forêt, ces arbres millénaires n'avaient pas encore été touchés. Tous les soldats du presidio de San Francisco, des forts Winfield Scott, Baker et Barry, ainsi que de nombreux marins de la flotte et des civils, en tout plus de 8,000 hommes, sont sur les lieux du sinistre, occupés à combattre les flammes.

LE JAPON ET LES ETATS-UNIS

Seattle, Wash., 10 juillet. — Tadao Kamiya, secrétaire en chef de la Chambre de Commerce de Tokio, et le Dr. Juichi Soyeda, membre honoraire de cette organisation, délégués par leur gouvernement pour faire une enquête aux Etats-Unis, relativement à l'attitude de leurs nationaux au sujet de la loi de Californie contre les étrangers, sont arrivés aujourd'hui à Seattle après avoir visité les Etats-Unis, de San Francisco à New York. Leur voyage, a dit le Dr. Soyeda, était surtout pour conseiller leurs compatriotes et écouter leurs doléances, surtout ceux habitant la Californie. L'opinion

LA PROPORTION

Intrinsèque entre les valeurs monétaires de l'or et de l'argent.
Une once (de Troyes) or produit en monnaie britannique 3 livres 17 shillings 10 1/2 pence sterling, ou 93 1/2 pence. La valeur de l'argent sur le marché de Londres est actuellement d'environ 27 pence par once (de Troyes). Pour l'or, le titre est de 230 onces or fin, équivalent à 240 onces, dites: Standard. Pour l'argent: 222 onces argent fin, équivalent à 240 onces, dites: Standard.

LA SOUSCRIPTION

Pour la distribution gratuite du lait aux enfants pauvres.
Grâce à la générosité des Shriners, les petits enfants pauvres de la Nouvelle-Orléans, auront du lait jusqu'à la fin de l'été. Hart D. Newman, trésorier du comité des Shriners qui s'occupe de ces fonds, a adressé le compte au Dr. W. W. Butterworth, président de l'association du bien-être de l'enfance. Le montant total de la souscription s'élève à 14,710.78.

MME O'REILLY BLESSEE.

Mme W. T. O'Reilly, femme du président du bureau de santé de la ville, a été blessée à la hanche droite par une balle de revolver, pendant qu'elle attendait un char électrique à l'angle des rues Lafayette et Royale. L'accident a été causé par la chute et l'explosion du revolver que portait l'officier de police Anderson qui s'élançait pour attraper un car. On a transporté Mme O'Reilly chez elle. La blessure est légère.

LE PATRON FAIT LES FRAIS.

M. Hugh Gallagher, propriétaire d'un bar au No. 300 de la rue Bourgogne a rapporté à la police, hier soir, que Tony Purich, son employé lui a dérobé une somme de \$14 et un revolver et a formé l'établissement. M. Gallagher a trouvé une note signée par Purich disant, "Adieu, je vais me suicider." Personne ne douterait que le brave garçon aurait eu l'idée de se brûler la cervelle, mais M. Gallagher ne comprend rien au cambriolage de l'argent. La police cherche la piste du pseudo-désespéré.

TROIS NOUVEAUX VAPEURS POUR LA COMPAGNIE SOUTHERN PACIFIC.

La Cie Southern Pacific a l'intention de faire faire dans le courant du mois d'août des sous-missions, pour la construction de deux vapeurs de passagers et d'un cargo boat, qui seront ajoutés à la flotte qui fait le service entre Nouvelle-Orléans et New York. Les vapeurs pour passagers seront du type "Antilles." Ils seront construits sur les chantiers de Newport News.

LA LOI EXIGE LE PAS.

William White, Joseph Galliano, William Jones et Frank Foyrier, ont chacun payé une amende de \$2.00 pour avoir conduit leurs véhicules à une allure trop vive, sur la rue de Charles, entre les rues du Canal et St. Louis.

ENCORE UN ACTE DE DESEPOIR.

Maurice Krauss, âgé de vingt ans, récemment employé par la maison Holmes, et depuis quelques jours sans occupation, s'est tiré une balle de revolver dans la tempe gauche. Les motifs de cet acte de désespoir sont inconnus.

UN CHAPELET DE VOLS

La liste de vols commis jeudi, et consignée dans le registre du poste central de la police, est considérable. Aucun des larcins n'est important, mais il est évident que les filous opèrent dans tous les quartiers de la ville.

M. H. A. Hall, demeurant au No. 1620 de la rue Colisée, déplore la perte d'un complet tout neuf en serge bleue.

Mlle Carrie Killbridge dormait, hier matin, dans sa chambre au No. 1729 de la rue Colisée, quand un adroit filou lui a escamoté la somme de huit dollars.

M. Edward Ruy, domicilié au No. 1616 de la rue St. Antoine, a surpris une négresse sur le fait de dérober une paire de pantalons à l'étalage de la Krauss Dry Goods Store. Comme la police est avisée que les femmes ne portent pas pantalon, la voleuse fut écrouée.

Willie Merryweather, de coureur, de Montgomery, Ala., a essayé de cacher sous son paletot, une paire de pantalons prise sur le comptoir du magasin de J. Polmer, au No. 526 S. Remparts. Merryweather est maintenant en prison, regrettant d'avoir négligé de payer le pantalon.

Un nègre s'est introduit dans la résidence de Mme Scarborough et a volé plusieurs articles de toilette. La police a réussi à appréhender le voleur, qui n'est autre que George Lacey, un ancien forçat.

"Big Joe," est recherché par la police. Il est accusé d'avoir volé une montre en or et \$250 en monnaie à M. Jos. Bordes.

Harry McCrane, coureur, est accusé de plusieurs vols. Mme Marguerite Hanson, a déposé à la police que McCrane lui a dérobé une montre en or. Mme Cassius Meyer accuse le nègre d'avoir volé plusieurs bijoux. Mme Jos. M. Hayes se plaint que le même filou lui a enlevé une bague en diamants. McCrane avait même volé un capiche appartenant à M. A. B. Tipping.

Le cambrioleur est sous les verrous. Les objets volés ont été retrouvés.

McCrane pouvait aisément commettre ces vols, car il allait de porte en porte demander de l'ouvrage comme nettoyeur de vêtements.

LE SECRETAIRE DANIELS EN FAVEUR DE NOUVELLE ORLEANS COMME BASE NAVALE

Washington, 10 juillet. — Le secrétaire de la marine Daniels est en faveur d'un projet établissant une importante base navale à la Nouvelle-Orléans. Cette déclaration du secrétaire de la marine a suivi sa dernière visite au port militaire de Philadelphie. M. Daniels a déclaré que les facilités de transports, pour les troupes et les vivres, font de la Nouvelle-Orléans le point logique de la base de défense, dans le Nord, du Canal de Panama.

ENFANT FOUDDROYE.

Pendant un orage, hier après-midi, dans le troisième district de la ville, un enfant de huit ans, Laurent Sortine, dont le père cultive un champ de légumes, a été frappé par la foudre pendant qu'il se trouvait dans le champ. Le courant électrique lui a brisé la colonne vertébrale.

UNE FAMILLE EPROUVEE.

Cyril Zeller, âgé de seize ans, est sérieusement atteint de fièvre typhoïde, compliquée d'une forte fièvre paludéenne. Il est le frère de l'infortuné Hazey Zeller, la jeune fille qui est morte, il y a quelques jours, à la suite d'un accident d'ascenseur.

JEUNE FILLE EGAREE.

Angie Contrawinski, âgée de 13 ans, a disparu de sa demeure, au No. 5215 de la rue Chestnut. Elle est de petite taille, très développée, et brune, a des cheveux noirs épais et courts, la figure ronde, et a une infirmité à l'œil gauche. Elle porte lunettes montées en argent. Son costume se composait d'une jupe rose et blanche d'une blouse blanche, un chapeau de paille blanche et rose; des souliers noirs et des bas noirs. La police essaye de la retrouver.

LA DIRECTION DE L'ABEILLE NE RECOLTANT DEVANT AUCUN SACRIFICE QUAND IL S'AGIT DE PLAIRE A LA COLONIE FRANÇAISE ET A SES LECTEURS, NOUS AVONS LE PLAISIR D'ANNONCER QUE NOUS PUBLIERONS LE LUNDI, 14 JUILLET, UN NUMERO SPECIAL, QUI DONNERA TOUTES LES DETAILS DE LA FETE, AINSI QUE L'HISTORIQUE DE CETTE GRANDE JOURNEE.